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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 
SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE 

CONSELHO ESTADUAL DO MEIO AMBIENTE – CONSEMA 
ATA DA 147ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 1 

TÉCNICA PERMANENTE DE ASSUNTOS JURÍDICOS. 2 

Aos vinte e seis dias do mês de agosto de dois mil e quinze, realizou-se a 147ª Reunião 3 

Ordinária da Câmara Técnica Permanente de Assuntos Jurídicos, do Conselho Estadual de Meio 4 

Ambiente, na sede da SEMA, situada na Av. Borges de Medeiro, 261, 15º andar – Auditório, 5 

nesta Capital, com início às 14horas e com a presença dos seguintes Conselheiros: Sra. Luísa 6 

Falkenberg, representante Titular da FIERGS; Sra. Lisiane Becker, representando a Mira-Serra; 7 

Sr. Ivo Lessa, representante da FARSUL; Sr. Lucídio Àvila, representante Titular da Secretaria de 8 

Desenvolvimento Econômico, Ciência e Tecnologia (SDECT); Sra. Vanda Garibotti, 9 

representante Titular da Secretaria de Saúde (SES); Sra. Débora Albuquerque, representante 10 

Titular da UPAN; Sra. Simone Bruchiz Silva, representante Suplente da Secretaria de Segurança 11 

Pública (SSP); Sra. Marion Luiza Heinrich, representante Titular da FAMURS; Sra. Letícia da 12 

Cunha Fernandes, representante Titular da FEPAM; Sr. Paulo Harrison Ventura Willadino, 13 

representante Titular da  Amigos da Floresta; Sr. Luiz Carlos Ebert, representante Titular dos 14 

Comitês de Bacias Hidrográficas (CBH); Sra. Márcia Duarte Einloft, representante Titular da 15 

Secretaria do Ambiente e Desenvolvimento Sustentável (SEMA); e a Sra. Maria Patrícia 16 

Mollmann, Presidente do CONSEMA; A presidente do CONSEMA, Sra. Maria Patrícia Mollmann 17 

iniciou a reunião as 14he15min, constatando a existência de quórum deu início aos trabalhos, 18 

com a leitura da pauta, 1.Eleição do Presidente; 2.Cronograma de Reuniões; 3.Recurso 19 

Administrativo - Expediente nº 8224-0567/13-1; 4. Assuntos Gerais. Lembrando que ficou na 20 

câmara de recursos administrativos, hoje incorporada nesta, a revisão das resoluções sobre os 21 

recursos que deve ser discutido nesta câmara, para colocar na próxima pauta. Houve a 22 

apresentação dos membros da Câmara Técnica, após a apresentação passou-se ao 1º item de 23 

pauta: Eleição do Presidente: Sra. Maria Patrícia Mollmann representante da SEMA escolhida 24 

por unanimidade como presidente da câmara; Passou-se ao 2º item de pauta: Cronograma de 25 

Reuniões: aprovado por unanimidade a sugestão da secretaria, sendo as datas: 23/09, 21/10, 26 

25/11 e 16/12. Passou-se ao 3º item de pauta: Recurso Administrativo – Exp. nº 8224-27 

0567/13-1: distribuído para a conselheira Sra. Márcia/SEMA para apresentar parecer na próxima 28 

reunião. Passou-se ao 4º item de pauta: Assuntos Gerais: Revisão das Resoluções sobre os 29 

recursos administrativos ao CONSEMA. Será incluído em pauta para a próxima reunião. A 30 

secretaria executiva encaminhará aos integrantes da câmara técnica as resoluções sobre os 31 

recursos administrativos e sobre o procedimento fiscalizatório. A SEMA relata que esta em 32 

funcionamento um grupo de trabalho para criar uma instrução normativa sobre o procedimento 33 

fiscalizatório da Secretaria e que a FEPAM já teve um grupo de trabalho com conclusões para 34 

alteração da portaria de fiscalização. Do trabalho desses dois grupos, além dos regramentos 35 

internos dos órgãos, esta sendo redigida uma proposta de Decreto Estadual sobre as infrações 36 

administrativas ambientais e o procedimento fiscalizatório. Não havendo nada mais a ser tratado 37 

encerrou-se a reunião às 14h59min. Foi lavrada a presente Ata que deverá ser assinada pela 38 

Presidente da Câmara.  39 

 
 

 


